

OCIO/ESPECTÁCULOS | Corpus Christi

El barrio de La Villa viste sus mejores galas para las fiestas del Corpus

El programa de actos dará comienzo hoy lunes, con el triduo en honor a Jesús Sacramentado

Redacción

Lunes 16 de junio de 2014 - 11:55



Desde hoy lunes y hasta el próximo jueves, el barrio de La Villa vestirá sus mejores galas con motivo de las fiestas del Corpus, cuya programación presenta este año varias y destacadas novedades.

Actos que darán comienzo hoy lunes, a partir de las 21:00 horas en la parroquia de la Asunción, con la celebración del Triduo en honor al Santísimo Sacramento, en el transcurso del cual, el miércoles 18 de junio, tendrá lugar la toma de posesión de la nueva Junta de Gobierno de la indades y Cofradías de Priego.

El miércoles se iniciarán también las actividades propiamente dichas de las fiestas del barrio de La Villa, con la animación infantil en la Plaza del Conde, a partir de las 18:00 horas, a la que seguirá a las 20:00 horas, la entrega de reconocimientos a los vecinos del barrio de mayor y menor edad por

miembros de la Corporación municipal, mientras que a partir de las 23:00 horas, la Plaza del Conde será el escenario de la velada musical amenizada por el trío Bohemia.

Los actos tendrán su continuación el jueves 19 de junio, festividad del Corpus y día central de estas fiestas, a partir de las 09:00 horas, con la Santa Misa concelebrada en la parroquia de Ntra. Señora de la Asunción, a la que seguirá la procesión del Santísimo Sacramento, en cuya comitiva, junto a representantes de las hermandades y cofradías de la localidad, autoridades civiles y militares, se contará con la participación de la Banda de la Escuela Municipal de Música de Priego.

Una vez finalizado el desfile procesional, la actividad volverá a centrarse en la Plaza del Conde a partir de las 14:00 horas, donde tendrá lugar la actuación de los alumnos de canto de le Escuela Municipal de Música y Danza de Priego, a la que seguirá la tradicional degustación de paella y una actuación musical, celebrándose a partir de las 18:00 horas una serie de juegos tradicionales así como una merienda infantil y la entrega de trofeos.

La programación de las fiestas del Corpus se completará con una de las novedades de este año, ya que a partir de las 21:30 horas, el Teatro Victoria acogerá la representación, a cargo de la compañía Teatro Par, del auto sacramental de Pedro Calderón de la Barca "Los encantos de la culpa", bajo la dirección de Antonio Barrios, contando entre los actores del elenco con la participación de Álvaro Barrios, Ana Risques, Rafa Blanes o Cristina Cañal.

Esta obra, escrita en 1645, está basada en motivos mitológicos y habla de la culpa y el pecado. Cuenta la leyenda de Ulises (el hombre) que, acompañado del entendimiento y de sus cinco sentidos, desembarca en la isla después de sufrir una gran tormenta. Se enfrentará a Circe (la culpa), y a sus seducciones, que lo tentarán con los placeres siendo finalmente vencidas por la ayuda del cielo y de la Penitencia.

Reseñar finalmente que el acceso al Teatro Victoria para asistir a esta representación de esta pieza de teatro sacro será gratuita hasta completar el aforo del recinto escénico.